

# *Más solidaridad con Cuba desde Ecuador*

---



Quito, 29 abr (RHC) Una nueva agrupación de solidaridad con Cuba nació en la provincia Santo Domingo de los Tsáchilas con la juramentación de la directiva de la Coordinadora Ecuatoriana de Amistad y Solidaridad con Cuba.

El acto de posesión de la nueva junta estuvo liderado por el presidente de la instancia, a nivel nacional, José Regato, y el embajador de La Habana en Quito, Rafael Dausá.

“Para nosotros es importante reiterar nuestra simpatía, nuestra solidaridad, con la revolución cubana”, afirmó Regato durante el encuentro, sostenido en el Ranchón “Mi vieja Habana”, sede de la Sociedad Cultural José Martí.

De su lado, el jefe de la diplomacia cubana en Ecuador agradeció el tiempo y la dedicación de todos los miembros de la Coordinadora, quienes no solo son amigos del estado insular, sino que apoyan todas sus luchas.

En su intervención, el embajador resaltó la presencia de jóvenes en la directiva, quienes trabajan de la mano con personas de experiencia, que por años han ofrecido su solidaridad irrestricta.

“Este es un lindo acercamiento entre los dos pueblos. Uno más. Podemos trabajar juntos muchas aristas, desde la solidaridad pura hasta temas culturales, entre otros”, advirtió.

Asimismo, aprovechó la oportunidad para referirse a la actualidad cubana, la cual describió como un proceso interesante e importante, en el cual recientemente resultó electo como presidente de los Consejos de Estados y Ministros, Miguel Díaz-Canel.

“En Cuba el cambio será siempre para más revolución, para más socialismo”, sentenció.

Durante la cita, los presentes reiteraron repudio al bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos contra el archipiélago, por casi seis décadas y pidieron el cese de ese cerco, causa principal de los problemas económicos que enfrenta ese territorio.

La reunión, a la que acudieron miembros de diversas organizaciones sociales y personal diplomático cubano acreditado en Ecuador, también fue espacio para conmemorar el aniversario 57 de la victoria de Playa Girón, hecho que marcó la primera derrota del imperialismo en América.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/161067-mas-solidaridad-con-cuba-desde-ecuador>



**Radio Habana Cuba**